



# ひろせっ子たより

令和6年度 豊岡南小学校 学校だより 第10号

令和7年1月9日発行

## 3学期が始まりました

今年巳年です。現在5年生の多くの子、現在6年生で早生まれの子供たちは、年男・年女となります。



暖かかった今年の冬も、例年通り寒さが本格化しています。同時に、季節性インフルエンザの流行が懸念されています。子供自身が感染防止の必要性を理解したうえで「うつらない・うつさない」ために、自分で判断し、適切な行動が取れるよう、引き続き指導していきます。

保護者・地域の皆様方におかれましては、昨年同様、御支援や御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## ～始業式での校長の話～

ひろせっ子のみなさん、おはようございます。

はじめに、元気よく新年の挨拶をしましょう。

私が「明けまして おめでとうございます」と言いますので、続けて元気よく「おめでとうございます」と返してください。

「明けまして、おめでとうございます。」（大きな声が体育館に響きました）



今日みなさんの元気いっぱいの顔を見ることができて本当にうれしいです。17日間の冬休みは、どうでしたか？きっとたくさん思い出ができたことでしょう。みなさんから冬休みの思い出を聞くことを楽しみにしています。

さて、今年は何年でしょうか？ そうです。へび年ですね。

へびは、脱皮をします。脱皮って分かりますか？皮を脱ぎ捨て、新たな姿に生まれ変わることです。

そのことから、脱皮をするへびは、昔から「再生」や「永遠の象徴」とされてきました。ですから、へび年は、「**新しいことにも前向きに挑戦していこう**」という年です。今年頑張りたいことの目標は決まっていますか？

先ほど、6人の学年代表の人が、早速、目標を発表してくれました。皆さんもへびが皮を脱ぐように、**新しい自分、理想の自分を目指して、たくましく成長できるように頑張しましょう。**

さて、今年のスタートにあたり、「**えがおの花**」につながる挨拶のお話をします。「学校中でいちばんの挨拶名人は誰ですか？」と聞かれたら、校長先生は迷わず答える人がい

ます。（校長から2年生・4年生・5年生の合計3人の児童を紹介しました）この3人は、いつでも、どこでも誰にでもはっきりと聞こえる元気な声で挨拶ができます。（ここで実際に紹介された児童と校長とであいさつを交わす実演をしました）この声を聞くと、私は元気がない朝でも「頑張らなくちゃ」というパワーをもらいます。



また、高学年では、「ストップ会釈」と言って、お客様や先生とすれ違う時に一度止まってお辞儀をしてくれる人もいます。（校長から6年生1人の児童を紹介しました）とても上手にお辞儀をします。校内はもちろん、登校の時に止まってくれた車にも振り返って、深々と頭を下げる姿がすてきだなと感じます。3学期は、皆さんも、相手に届く元気な挨拶とストップ会釈を心がけて「あいさつ日本一の学校」を目指しましょう。

もう一つ、皆さんに紹介したいものがあります。この写真を見てください。何かわかりますか？ 縄跳びを練習するためのジャンピングボードです。冬休み前に、みんなのために、学校応援団の平野さんと遠山さん、そして青木さんが寒い中わざわざ学校へ来てくださり、3台も作ってくれました。うれしいですね。3学期は、縄跳びカードの得点が少しでも上がるように、それぞれ目標をもってたくさん練習し、「**きたえる花**」を大きく咲かせてください。その際、2人や3人で乗ると重みで木が折れてしまいます。せっかく作ってくれたジャンピングボードですから、必ず、一人ずつ板に乗って、大切に使いましょう。



では、49日の3学期も、健康で楽しく過ごしましょう。これでお話を終わります。



## ～お知らせ～

- ・体調不良のため2学期途中から休暇を取っていた 教諭 ○○ ○○ですが、1月7日（火）より復帰しました。  
○○は主に、
  - ・3～6年生の「外国語活動」「外国語」の指導及び、2年・4年の算数に、T2として入り、児童の指導支援にあたります。
- ・12月31日をもって退職した教育支援員の○○○○○にかわり、○○ ○○ が、1月7日（火）より着任しました。

よろしくお願ひします。

## ～再度のお願い～ 月曜日 上靴の御用意・御確認をお願いします

学校では、上靴を忘れた子供たちに、廊下歩行における安全の確保・非常（災害）時における避難のために上靴を貸し出す対応をしています。

**最近、月曜日になると上靴を忘れ、貸してほしいという子供たちが多くなっています。また、複数人に及ぶ場合、子供たちに合うサイズがないことも起きています。**



上靴を乾かすには時間がかかるという事情もありますが、週末に子供たちの持ち物（上靴）の御確認をしていただけるとありがたいです。

御理解と御協力をよろしく申し上げます。

## インフルエンザ・コロナウイルスによる出席停止の手続きについて

静岡県内でのインフルエンザの流行が「注意報レベル」になり、本校でも今後、インフルエンザとコロナウイルスの同時流行が心配されます。

**インフルエンザ・コロナウイルスに感染した場合は、出席停止期間の確認を行うため、必ず学校まで電話連絡をお願いします。**

詳しい流れについては、[コドモン→その他→資料室](#)内にある「[新型コロナウイルス・インフルエンザによる出席停止の手続きについて](#)」（2024年4月8日に配信しています）をご覧ください。